

PROPOSICIÓN DEL VALOR

Nuestra propuesta se centra en Venshop, aplicación en la que una persona de un mismo vecindario o localidad puede realizar las compras de sus vecinos por propia voluntad a cambio de una pequeña suma de dinero acordada. Por ello, el usuario puede optar por ser el recadero (quien realiza la compra) o el mandadero (quien realiza el pedido).

Pero esta aplicación no es meramente un servicio de mensajería o recadería, ya explotado por los grandes supermercados (mercadona, corte inglés, consum...) y empresas de comida a domicilio (just eat, globo...). Sino que es una aplicación que pretende devolver el civismo y familiaridad presente en las comunidades de vecinos o ciudades tiempo antes. Esto ocurre porque (debido a las nuevas tecnologías) las personas jóvenes han podido conectarse con gente de otras partes del mundo, además de construir inquebrantables lazos de confianza a distancia. Aún así, también nos ha hecho perder la tradicional cercanía que se tenía con las personas que nos rodean, donde hasta las personas más solitarias, se encontraban acogidas dentro de las comunidades de vecinos y comercios del barrio.

Así nace nuestro proyecto; donde bajo un pretexto de beneficio mutuo, se fomenta la creación de relaciones sociales entre personas pertenecientes a una misma localidad, estableciendo un ambiente de confianza y seguridad, y recuperando los antiguos valores de compañerismo tan presentes en la sociedad de antes.

Por otra parte, nosotros a su vez, tomamos en cuenta una de los sectores de población más olvidados hoy en día, las personas de tercera de edad. Tenemos que tener en cuenta que la población española está envejecida, constituyendo así las personas mayores uno de los grupos más importantes del país, económicamente y socialmente hablando. Además de que son un sector en constante crecimiento. No obstante, las empresas e instituciones los dejan completamente de lado y abandonados. Aquí es donde aparece nuestra propuesta, Ven Shop, con una interfaz intuitiva y fácil de usar, se centra en colaborar con las personas mayores en su día a día. Mediante el ofrecimiento de ayuda en la elaboración de recados o compras; tarea física difícil y en ocasiones riesgosa para personas en esas edades, como también obsequiándoles de una breve compañía muy necesaria en la solitaria, fría, y monótona vida que muchos tienen.

Por último, aunque ya grandes supermercados tienen servicios similares; la amplia gama de productos, las fáciles e intuitivas interfaces de la aplicación, y sobretodo, la seguridad y cercanía creada desde un ambiente de confianza, VenShop nos hace destacar entre todos los competidores y ser elegidos por los clientes.

